

Se imparte en UTTT Maestría en Energías Renovables

A partir de este mes inició en la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji (UTTT), la Maestría en Energías Renovables con un grupo de 17 participantes, de los cuales 8 son docentes de esta casa de estudios.

El posgrado es impartido por la Universidad Politécnica de Tulancingo en las instalaciones de la UTTT y tendrá una duración de dos años. En el primer periodo los educandos recibirán clases y en el segundo estarán enfocados a desarrollar su proyecto de tesis.

La intención de esta Maestría es formar recursos humanos de alto nivel académico en el área de las energías renovables, capaces de aplicar los conocimientos adquiridos y recursos disponibles, para utilizar y generar tecnología sustentable con el fin de aportar soluciones a la problemática energética global.

En ese marco y con la finalidad de acercar estudios de posgrado a los profesionistas de esta región, además de atender la continuidad de estudios de las ingenierías que se imparten en la UTTT, en esta institución se ofrece desde agosto de 2016 la Maestría en Comercio y Logística Internacional que imparte la Universidad Politécnica Metropolitana de Hidalgo.

Igualmente, se cursan las Maestrías en Desarrollo de Software y Dirección de Organizaciones, que iniciaron desde septiembre del año pasado, las cuales son impartidas por la Universidad Politécnica de Tulancingo, en modalidad de video-clase donde el instructor interactúa con los grupos en tiempo real.